

Le collègue eut sur Margot des effets imprévisibles et désastreux. Lorsque s'ouvrait le lent défilé des mots qui marchent au pas sur le tableau, lorsque commençait à se dérouler la longue chaîne des verbes, noms communs et adjectifs qualificatifs, Margot éprouvait un picotement dans l'œil gauche et tombait bientôt profondément endormie. Son voisin s'ennuyait aussi. Tous deux n'étaient pourtant ni paresseux, ni fatigués. Ils étaient de bonne volonté mais ils ne pouvaient lutter contre le sommeil.